



Le Président

N° 8702 / PR

Papeete, le 10 NOV 2022

Monsieur le Président,

C'est avec honneur et humilité que j'aurai plaisir à transmettre vos pensées aux familles endeuillées par le drame survenu à la Papenoo.

A cet égard, j'ai pu rencontrer les parents proches des victimes, hier, en présence du Haut-commissaire de la République en Polynésie française.

Nous avons rencontré des personnes très dignes et très reconnaissantes envers les autorités pour tout l'accompagnement et tous les moyens mis en œuvre pour retrouver les corps des personnes disparues.

Malgré la très grande douleur que les familles font face, leur foi chrétienne les aide à surmonter ces épreuves avec courage et espérance.

Avec nos remerciements renouvelés, je vous prie d'agréer, monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.

Bonsoir,

Monsieur Gérard LARCHER
Président du Sénat
République française